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( ХОККЕЙ )

Никита Трямкин установил 
рекорд «Автомобилиста» 
по силе броска

В минувшие выходные в Челябинске прошел «Матч 
звезд» Континентальной хоккейной лиги (КХЛ). 
В нем приняли участие и три игрока екатеринбургского 
«Автомобилиста»: вратарь Игорь БОБКОВ, защитник 
Никита ТРЯМКИН и нападающий Анатолий ГОЛЫШЕВ.

 Главное событие нынешнего «Матча звезд» (который 
давно уже никакой не матч, а целый фестиваль, растянутый на 
два дня) – это мини-турнир в формате «3х3», где участвовали 
четыре команды – сборные дивизионов КХЛ. Турнир проходил 
по регламенту «Финала четырех»: в субботу были сыграны два 
полуфинала, в воскресенье – матч за бронзу и финал. 

Хоккеисты «Автомобилиста» – вместе с игроками 
«Трактора», «Металлурга», «Ак Барса» и «Нефтехимика» – 
защищали честь Дивизиона Харламова.

В полуфинале «харламовцы» сошлись со сборной 
второго дивизиона Восточной конференции – 
«чернышевцами», за которых играли представители 
«Сибири», «Салавата Юлаева», «Авангарда». «Шоферы» и их 
партнеры довольно уверенно победили – 8:5. По голу в этом 
матче забили Трямкин и Голышев, а Бобков, отыгравший 
половину встречи, пропустил только одну шайбу.

В финале «харламовцы» встретились с «бобровцами» 
(это представители СКА, «Торпедо», «Спартака»). Здесь 
борьба была очень упорной и закончилась минимальным 
поражением чемпионов Востока – 6:7. Один из голов опять 
забил Трямкин. Кроме того, защитник «Автомобилиста» 
сделал один голевой пас. Результативной передачей 
отметился и Голышев. Бобков, опять отыгравший половину 
встречи, пропустил пять шайб.

 Кроме командного турнира в программу «Матча звезд» 
входили и конкурсы индивидуального мастерства – на лучшее 
исполнение буллита, самый точный бросок, наивысшую 
скорость бега и т. д.

От «Автомобилиста» в этой части шоу выступил 
только один игрок – Никита Трямкин. Он принял участие 
в конкурсе на самый сильный бросок и занял там второе 
место: шайба после щелчка «шофера» полетела 
со скоростью 159,54 км/ч.

Этот результат можно считать клубным рекордом, 
поскольку ранее в конкурсе на самый сильный бросок игрок 
«Автомобилиста» (это был тот же Трямкин) выступал только 
однажды – в 2018 году, но результат тогда был ниже – 155,76 
км/час.

( ВОЛЕЙБОЛ )

«Енисей» смыл «Уралочку»

В 11-м туре чемпионата России свердловская 
«Уралочка-НТМК» на выезде со счетом 0:3 проиграла 
красноярскому «Енисею». Это уже восьмое поражение 
нашей команды в нынешнем сезоне и седьмое – сухое.

Сибирячки перед матчем с «Уралочкой» имели всего на 
одно очко больше. Это вселяло надежды если не на победу, 
то хотя бы на упорную борьбу. Увы: подопечные Николая 
Карполя были попросту смыты с площадки – 21:25, 18:25, 
15:25.

В 11 матчах чемпионата «Уралочка» одержала всего 
три победы. Причем две из них были добыты в первых трех 
турах, а в последних восьми встречах команда выиграла 
только раз.

Сейчас в активе легендарного свердловского клуба всего 
8 очков и 12-е место в турнирной таблице. Отставание от 
зоны плей-офф, куда попадут восемь лучших команд, уже 
сейчас составляет 9 очков. 

Столь неудачно «ящерицы» последний раз играли 15 
лет назад – в сезоне 2006–2007 годов, когда они заняли в 
чемпионате России предпоследнее место и должны были 
покинуть элитный дивизион (этого удалось избежать только 
благодаря его неожиданному расширению).

Следующий матч «Уралочка» проведет 24 декабря. На 
своей площадке она сыграет с «Липецком», который сейчас 
занимает последнее место в чемпионате, имея всего 4 очка. 
Этот поединок свердловчанки просто обязаны выиграть.

Владимир ВАСИЛЬЕВ

Никита Трямкин провел за «Автомобилист» свыше 
500 матчей – больше всех в нынешнем составе команды
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«Уралочка» проиграла в Красноярске впервые с 2018 года

В мини-футбольной Лиге 
чемпионов завершился 
элитный раунд 
и определились все 
участники «Финала четырех». 
Отечественные клубы 
находятся под санкциями 
и не принимают участия 
в нынешнем розыгрыше 
турнира, но при этом 
российским, в том числе 
и свердловским, любителям 
мини-футбола есть за кого 
переживать. В решающую 
стадию Лиги чемпионов 
пробились две португальские 
команды – «Бенфика» 
и «Спортинг». В составе 
«Бенфики» выступают 
два игрока сборной 
России – Иван ЧИШКАЛА 
и РОМУЛО, а в составе 
«Спортинга» играет уроженец 
Качканара и воспитанник 
екатеринбургской 
«Синары» Антон СОКОЛОВ. 
Корреспондент «Областной 
газеты» Данил ПАЛИВОДА 
связался с лучшим снайпером 
прошлого чемпионата России 
и расспросил Антона 
о первых месяцах пребывания 
в Португалии.

«Португальский язык 
у меня в процессе, изучаю»

– Антон, уже освоились в 
Португалии?

– Освоился, но адаптация 
была небыстрая. Трудностей 
как таковых не было, нас тут 
ждали, и все было готово к на-
шему переезду. С квартирой 
клуб взял обязанности на себя, 
что тоже очень помогло.

– Как в бытовом плане? Тя-
жело, к примеру, в магазине 
что-то купить или в ресторане 
заказать?

– В Португалии есть такие 
же интернет-сервисы покуп-

ки и доставки, как в России, 
так что с этим проблем осо-
бых нет. В наше время даже без 
знания языка можно спокой-
но жить в другой стране. Язы-
ковой барьер есть, но можно 
разговаривать на английском, 
люди тут практически все зна-
ют его и говорят. А португаль-
ский у меня сейчас в процессе, 
изучаю.

– В свободное время удает-
ся прогуляться, посмотреть го-
род, может быть, куда-то съез-
дить?

– Конечно, это одно из лю-
бимых занятий в свободное 
время. Выделю центр Лиссабо-
на и пляжи на побережье океа-
на.

– Когда оказались в «Спор-
тинге», сразу почувствовали, 
что это один из лучших клу-
бов мира?

– Да, структура хорошо вы-
строена и грамотно работает. 
К тому же, до приезда уже по-
лучил множество игровой ин-
формации от тренера, что го-
ворит о профессиональном от-
ношении к делу. Это приятно 
удивило меня.

«В дерби с «Бенфикой» 
атмосфера 
непередаваемая»

– Как приняли в команде?
– Приняли как своего, до-

вольно быстро почувствовал 
себя частью команды. За это, 

конечно, спасибо партнерам и 
тренерскому штабу.

– Серьезная разница в тре-
нировочном процессе по срав-
нению с «Синарой»? 

– Для меня – да. У каждого 
тренера своя система подготов-
ки, здесь я открыл для себя мно-
го нового. Но говорить о том, 
какая система лучше, я не могу, 
об этом, как правило, говорят 
результаты команды.

– Как вам уровень порту-
гальского чемпионата?

– Уровень серьезный. Каж-
дая команда играет очень ин-
тенсивно и рассчитывает на по-
беду в матчах. Пока что не возь-
мусь сравнивать чемпионат 

с российским, слишком мало 
времени здесь провел. К тому 
же еще в плей-офф не играл, а 
это, как показывает практика, 
словно  отдельный турнир.

– «Синара» выкладывала 
в своих социальных сетях ви-
део с вашими первыми голами 
за «Спортинг», это была еще 
предсезонка. Показалось, что 
вы играли в каком-то школь-
ном спортзале. Как вообще в 
Португалии обстоят дела со 
спортивной инфраструкту-
рой?

– Матчи, про которые вы го-
ворите, проходили в другой евро-
пейской стране, где футзал нахо-
дится только в стадии развития. 
А в Португалии инфраструктура 
хорошая: каждая команда имеет 
свои арены, и они качественные. 
И да, на матчи всех команд ходят 
зрители, мини-футбол в Порту-
галии популярен.

– В матче за Суперкубок 
Португалии у вас было пер-
вое дерби с «Бенфикой». Какие 
были ощущения от атмосфе-
ры, от накала на паркете? Чув-
ствовалось, что это особенный 
матч?

– Многое слышал от Вани 
Чишкалы и до последнего ду-
мал: «Да, дерби, да, много наро-
ду, но я готов к этому». По фак-
ту оказалось, что атмосфера в 
таком матче абсолютно непо-
вторимая. Ты чувствуешь ко-
лоссальную ответственность 
перед своими болельщиками. 
Войти в такую игру было очень 
непросто.

– Вы забили в овертайме, 
трибуны просто взорвались 
овациями. Какие эмоции бы-
ли в тот момент?

– На самом деле – обычные, 
в игре сохраняется концентра-
ция до самой последней мину-
ты. Главные эмоции радости 
уже были по завершении игры, 
когда мы одержали победу в се-
рии пенальти.

– А в России у «Синары» бы-
ло подобное принципиаль-
ное противостояние с кем-
нибудь?

– Я думаю, что нет.

– Помимо «Бенфики» кого 
из соперников в чемпионате 
можно выделить?

–  Я еще не со всеми сыграл, 
думаю, смогу понять это позже.

– В одном из последних ту-
ров вы выиграли со счетом 
16:0. Самая крупная победа в 
карьере?

– Возможно, этот матч был 
из разряда «Синара» – «Нориль-
ский Никель» в разгар панде-
мии, когда у нас из-за болезни 
многих футболистов основно-
го состава играли только моло-
дые ребята. Так же и тут: сопер-
ник дал шанс своему молодому 
поколению проявить себя.

«Стараюсь следить за 
всеми матчами «Синары» 

– В Лиге чемпионов шесть 
матчей – шесть побед. На бума-
ге все кажется довольно про-
сто, а как на деле? 

– За любой победой стоит 
колоссальная работа игроков, 
тренеров, административного 
штаба. Это большой труд. Лига 
чемпионов – турнир, где игра-
ют сильнейшие команды.

– У Ивана Чишкалы были 
проблемы с допуском на один 
матч Лиги чемпионов. У вас 
обошлось без приключений?

– Да, никаких проблем не 
было.

– Во время игры с укра-
инским «Ураганом» никаких 
провокаций не было?

– Это был обычный матч. 
Ничего такого не было.

– Вы с пятью забитыми мя-
чами один из лучших бомбар-
диров своей команды в Ли-
ге чемпионов. По-особенному 
настраиваетесь на этот тур-
нир? Или просто стечение об-
стоятельств?

– Соглашусь с тем, что это 
стечение обстоятельств. Конеч-
но, мне хотелось бы и в чем-
пионате больше забивать. Но 
при этом приоритет у меня 
всегда на командный успех.

– И «Спортинг», и «Бенфи-
ка» вышли в «Финал четырех» 
Лиги чемпионов, который со-
стоится в мае. Хотелось бы сы-
грать с «Бенфикой» в полуфи-
нале? 

– Я думаю, хорошо бы встре-
титься с «Бенфикой» в финале, 
да еще и в Лиссабоне – вот это бы-
ло бы эпичное противостояние!

– Соскучились по дому?
– Конечно, соскучился. Со-

званиваемся постоянно, летом 
планирую приехать домой.

– За «Синарой» следите?
– Безусловно. Стараюсь 

смотреть все матчи по мере 
возможности. Общаюсь с ребя-
тами, поддерживаю связь с тре-
нерским штабом.

От Качканара до Лиссабона
Как свердловский талант Антон Соколов покоряет европейский мини-футбол

ФУТБОЛЬНЫЙ ПУТЬ

Антон начал заниматься мини-футболом в родном Качканаре. Затем попал в систему «Синары» и стал тренироваться 
под руководством Олега Клешнина. С 2015 года вызывался в молодежную сборную России, а в сезоне 2016/2017 
дебютировал в Суперлиге, забив гол в первом же матче. В том же сезоне получил вызов во взрослую сборную России, при 
этом продолжая выступать и за молодежку. В 2018 году стал чемпионом мира среди студентов.

Постепенно Антон стал ключевым игроком «Синары». В 2019 году он выиграл с командой бронзовые медали 
чемпионата России, а в чемпионском сезоне 2020/2021 провел наибольшее количество матчей (29) и был вторым 

бомбардиром клуба после Сергея Абрамова, забив 15 мячей. 
Но по-настоящему прорывным для Антона стал сезон 2021/2022.
Во-первых, он дебютировал в Лиге чемпионов, сыграв по три матча в основном и элитном раундах. 

Интересно, что в основном раунде «Синара» играла с «Бенфикой» (1:5), а в элитном – со «Спортингом» (1:1). 
Антон, забив четыре мяча, стал лучшим бомбардиром екатеринбургской команды.

Во-вторых, Антон отправился на первый крупный турнир в составе сборной России – чемпионат 
Европы-2022. Соколов стал лучшим бомбардиром сборной на турнире, забив пять мячей, причем отличился и в 

самых важных матчах – полуфинале и финале (сборная России заняла второе место, уступив лишь Португалии).
Ну, и в-третьих, Антон провел фантастический сезон на внутренней арене. В чемпионате страны он забил 38 

мячей в 39 матчах, став лучшим бомбардиром не только «Синары», но и всего турнира. Первым в списке снайперов 
Антон оказался и в розыгрыше Кубка страны, где «Синара» стала победителем: на счету Соколова 9 голов в 5 матчах.

После столь удачного сезона Антон решил попробовать свои силы в одном из сильнейших чемпионатов – 
португальском, приняв предложение от двукратного победителя Лиги чемпионов – «Спортинга».

– Я был рад и горд являться частью большой семьи клуба «Синара». За эти годы я прошел путь от детского мини-футбола до завоевания 
трофеев в составе главной команды, и все это время меня окружали прекрасные люди. Хочу выразить благодарность игрокам, тренерскому 
и административному штабам, руководству и лучшим в стране болельщикам. Желаю Екатеринбургу больших и громких побед в будущем. Не 
прощаемся, – написал Антон в социальных сетях.

В Португалии Соколов провел предсезонную подготовку, забивал в товарищеских матчах, а в официальных дебютировал за «Спортинг» в 
матче за Суперкубок Португалии. Мощнейшее дерби «Спортинга» и «Бенфики» получилось ярким, основное время завершилось со счетом 3:3, а 
в дополнительное Антон забил свой первый официальный гол за новый клуб. «Бенфика» сравняла счет усилиями Ивана Чишкалы, и победитель 
был определен в серии пенальти. Игроки «Спортинга» были точнее и вырвали победу, а Антон завоевал первый трофей в составе «Спортинга».

В чемпионате Португалии на данный момент Антон забил пять мячей (один из них – во втором туре в матче против «Бенфики», который 
завершился со счетом 1:1). После 11 туров «Спортинг» делит второе место с «Брагой», имея по 26 баллов, в лидерах находится «Бенфика» – 29 
очков.

Также Соколов принял участие в шести матчах основного и элитного этапа Лиги чемпионов. Антон забил пять мячей и помог «Спортингу» 
выйти в «Финал четырех».

( КУБОК РОССИИ )

Биатлонисты добрались до «Жемчужины»

Антон Соколов празднует забитый гол в ворота «Бенфики»
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В Тюмени завершился 
третий этап Кубка России 
по биатлону. Сильнейшие 
спортсмены России 
и Белоруссии соревновались 
на главном биатлонном 
комплексе страны – 
«Жемчужина Сибири».

В этом году география эта-
пов Кубка России значительно 
расширилась. К примеру, биат-
лонисты уже съездили в Уват, 
а следующий этап проведут в 
Уфе (с 15 по 18 декабря). Но вме-
сте с очевидными преимуще-
ствами этого нововведения для 
зрителей в регионах существу-
ют и минусы, которые прочув-
ствовали на себе биатлонисты.

Во-первых, спортсмены 

столкнулись с погодными про-
блемами: на этапах в Ханты-
Мансийске и Увате организато-
ры отменили несколько гонок, 
температура воздуха опуска-
лась до -26 градусов. Во-вторых, 
если в Ханты-Мансийске с ин-
фраструктурой все было в по-
рядке, то вот в Увате многие би-
атлонисты жаловались на уро-
вень трассы. В некоторых ме-
стах дистанции было настоль-
ко мало снега, что из-под него 
просвечивал асфальт. 

– Насколько бы я ни любил 
Уват, в этом году у меня мно-
го вопросов к организации: к 
трассе и ко всему. Асфальт – это 
не те условия, при которых мы 
должны выступать, – сказал 
после гонок в Увате свердлов-

чанин Кирилл Бажин в эфире 
«Матч ТВ».

Третий этап Кубка России 
проходил в Тюмени на «Жем-
чужине Сибири», где все было 
на высшем уровне. Тюменская 
арена считается лучшим биат-
лонным комплексом в стране 
и принимала российский этап 
Кубка мира в 2018 году.

Стартовал этап с двух 
спринтерских гонок. Все три 
старта пропустил единствен-
ный представитель Свердлов-
ской области – Кирилл Бажин, 
который после этапа в Увате за-
болел. В спринте у мужчин пер-
венствовал Эдуард Латыпов, 
второй результат показал Ро-
ман Еремин, третий – Андрей 
Вьюхин. Интересно, что в гонке 

преследования ни один из при-
зеров спринта не попал на пье-
дестал. В пасьюте сильнейшим 
оказался Карим Халили, вто-
рым к финишу пришел Алек-
сандр Поварницын, третьим – 
Даниил Серохвостов.

В женской части соревно-
ваний у свердловчан также не 
обошлось без потерь: Наталия 
Шевченко почувствовала сла-
бость и пропустила две стар-
товые гонки. Женский спринт 
выиграла Елизавета Каплина, 
второй стала Екатерина Носко-
ва, третьей – Анастасия Горе-
ева. Свердловчанки Ирина Ка-
закевич и Анастасия Шевчен-
ко расположились на пятой и 
шестой позициях. В гонке пре-
следования Екатерина Носко-

ва и Елизавета Каплина поме-
нялись местами, финиширо-
вав первой и второй. Бронзо-
вую медаль завоевала Викто-
рия Сливко, оставив Анастасию 
Шевченко и Ирину Казакевич 
рядом с подиумом: у них чет-
вертая и пятая позиции.

Закрыли тюменский этап 
масс-старты. Первыми на дис-
танцию отправились мужчи-
ны, лучший результат пока-
зал Даниил Серохвостов, опе-
редивший на 20 секунд Ивана 
Колотова. А вот за бронзу раз-
вернулась борьба, которую в 
разножке на финише выиграл 
Эдуард Латыпов: он выиграл у 
Карима Халили 0,1 секунды.

У женщин борьба на фини-
ше была за золото. Анастасия 

Гореева и свердловчанка Та-
мара Дербушева устроили раз-
борку на последней прямой, 
где сильнее оказалась Сливко, 
выигравшая у Тамары 1,3 се-
кунды. Замкнула тройку при-
зеров Виктория Сливко.

В общем рейтинге Куб-
ка России после трех этапов у 
женщин лидирует Виктория 
Сливко (241 балл), свердлов-
чанки Ирина Казакевич и Тама-
ра Дербушева идут на четвер-
той и шестой позициях (207 и 
200 баллов соответственно). У 
мужчин в лидерах Карим Хали-
ли (285 баллов), Кирилл Бажин, 
пропустивший этап, опустил-
ся на 26-ю позицию (90 баллов).

Данил ПАЛИВОДА


